

STATEMENT DISCOURS

SECRETARY
OF STATE
FOR EXTERNAL
AFFAIRS.

SECRÉTAIRE
D'ÉTAT AUX
AFFAIRES
EXTÉRIEURES.



85/71

Déclaration du
secrétaire d'Etat aux
Affaires extérieures, le
Très honorable Joe Clark,
sur le détournement de
l'avion égyptien

CHAMBRE DES COMMUNES

Le 25 novembre 1985

"Monsieur le Président,

Je désire faire une déclaration sur la mort tragique d'une jeune mère canadienne et de son enfant. Bien que l'identification finale n'ait pas encore été faite par son époux, il apparaît que Madame Valinda Leonard ainsi que son enfant, Andrew, de Beiseker, en Alberta, ont été tués dans le détournement de l'avion égyptien sur Malte. Je désire exprimer mes plus profondes condoléances, ainsi que celles du Gouvernement et de la population du Canada, à sa famille. Je désire également rendre hommage à la façon avec laquelle la famille a réagi à la tension et à la tragédie des derniers jours.

Aucun pays n'est à l'abri du fléau du terrorisme. Deux Canadiens innocents s'ajoutent maintenant à la liste des victimes de cette violence internationale. Le Gouvernement canadien condamne ce détournement d'avion et regrette profondément les pertes de vies humaines qu'il a provoquées.

Ce nouvel incident illustre de nouveau la nécessité urgente d'une action internationale concertée afin de combattre le terrorisme. Le Premier ministre a soulevé cette question devant l'Assemblée générale de l'ONU. Nous avons proposé des changements en ce qui a trait au transport aérien international.

De concert avec nos amis et alliés, le Canada recherche d'autres mesures concrètes pour combattre le terrorisme. Des hauts fonctionnaires de mon Ministère poursuivront à Bonn, le 10 décembre, nos consultations à ce sujet avec nos partenaires du sommet des Sept. Nous continuerons de rechercher vigoureusement tous les moyens disponibles afin d'éliminer le fléau du terrorisme et de traduire en justice les responsables de ces actes odieux."